
Superficie 392 m²

Référence VIL04

Prix 9 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Découvrez  cette  somptueuse  maison  située  à  Villefranche-sur-Mer,  offrant  une

surface de 357 m². Érigée dans un cadre idyllique, elle propose une vue imprenable

sur  la  rade  de  Villefranche  et  le  Cap  Ferrat.  Les  espaces  de  vie  généreux  et

lumineux  s'ouvrent  sur  une  terrasse  où  vous  pourrez  profiter  pleinement  de  la

douceur du climat azuréen. La maison dispose de plusieurs chambres confortables

et de salles de bains modernes, alliant élégance et fonctionnalité. Les finitions haut

de gamme et  les  détails  raffinés confèrent  à  cette  demeure un charme unique.  À

l'extérieur, le jardin magnifiquement ...

Discover  this  sumptuous  357  m²  house  in  Villefranche-sur-Mer.  Built  in  an  idyllic

setting, it boasts a breathtaking view of the Villefranche harbor and Cap Ferrat. The

generous,  bright  living  spaces  open  onto  a  terrace  where  you  can  take  full

advantage of the mild Côte d'Azur climate.The house features several comfortable

bedrooms  and  modern  bathrooms,  combining  elegance  and  functionality.

High-quality finishes and refined details give this home a unique charm.Outside, the

beautifully manicured garden features a swimming pool where you can relax while

admiring the exceptional panorama. This ...

SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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